

VIDÉO. Essai : Dufour 390, toujours plus de volume

À l'essai dans le numéro 575 de Voiles et Voiliers actuellement en kiosque, le Dufour 390. Un croiseur facile offrant davantage de volume intérieur que son prédécesseur, le 382.



Tourné vers la croisière, le Dufour 390 Grand Large incarne la nouvelle génération du chantier rochelais. | BERTEL KOLTHOF

Loïc MADELINE et Laurène COROLLER.

Publié le 23/12/2018 à 14h13

Abonnez-vous



Partagez



FACEBOOK



TWITTER



Comment concilier volume, confort et performance sur un bateau de croisière ? À cette question, il semble que le chantier Grand Large ait trouvé la réponse avec le Dufour 390. Comment ? D'abord, avec ce cockpit très large qui permet une circulation facile. Ensuite, avec un carré qui occupe toute la largeur du bateau. Enfin, avec l'apport de lumière sur le pont, ainsi qu'à l'intérieur grâce aux nombreux

hublots. Des aménagements qui ne réduisent en rien les qualités du bateau en navigation. En complément de l'essai publié dans le n° 575 de Voiles et Voiliers, découvrez les images du bateau en vidéo.



[Retrouvez tous nos essais en vidéos.](#)

ESSAI

GRAND LARGE